



« LES TERRES ROUGES » ET « BUCOLIA » : DEUX NOUVEAUX ESPACES EN 2026 À BEAUVALL

Après avoir émerveillé les visiteurs avec les fabuleux singes dorés, Beauval voit encore plus grand pour 2026 ! Le 4^{ème} plus beau zoo du monde inaugurera 2 nouvelles zones spectaculaires : « Les Terres Rouges », immersion totale au cœur de l'Australie et « Bucolia », une ferme XXL dédiée aux races domestiques anciennes et menacées. Une double expérience inédite, entre exotisme et patrimoine vivant local, qui promet d'enchanter petits et grands.



CAP SUR L'AUSTRALIE AVEC « LES TERRES ROUGES »

En avril 2026, Beauval transportera ses visiteurs à plus de 15 000 km du Loir-et-Cher ! À l'emplacement de l'actuelle mini-ferme, s'étendra un nouvel espace de 4 500 m² entièrement dédié à la faune australienne. Une dizaine d'espèces australiennes y seront visibles. Si les femelles kangourous roux, déjà présentes au parc, ne déménagent que de quelques mètres pour élire domicile dans un nouvel enclos immersif, de nouvelles espèces vont également être accueillies au ZooParc. Parmi elles des wallabies des rochers (classés « Quasi Menacé » sur la liste rouge de l'IUCN*), des wallabies de Parma (« Vulnérable ») ou encore des émeus. Le ZooParc accueillera également des wombats, parmi les premiers présentés en France, offrant ainsi au public une rencontre inédite avec cet animal emblématique d'Australie. Ces derniers sont connus pour leur bouille craquante mais aussi pour leurs crottes... carrées ! Un nouvel espace pour un investissement total d'1 million d'euros qui fera voyager les visiteurs jusqu'aux confins de l'Australie !

« LES ROCHES VIVES » : 100% DÉDIÉ AUX ENFANTS !

Les Roches Vives, ouvertes d'avril à fin septembre seront le nouveau terrain d'aventure et de fraîcheur pour les enfants ! Sur environ 1000 m², ce vaste espace mêlera jets d'eau, brumes rafraîchissantes, cascades et zones d'exploration à différentes hauteurs. Les jeunes aventuriers pourront explorer 3 univers thématiques et ludiques : le domaine des loutres, le trail des loups et le ruisseau des castors. Un lieu pensé pour jouer, s'aventurer et s'émerveiller, au cœur d'un décor naturel et ressourçant.

« BUCOLIA » : UN VOYAGE DANS LE TEMPS POUR DÉCOUVRIR DES RACES DOMESTIQUES ANCIENNES

À partir du 1^{er} avril, les visiteurs pourront découvrir la nouvelle « mini-ferme » – qui n'aura plus rien de « mini » ! Sur 1 hectare, derrière la gare télécabine des éléphants, cette ferme grandeur nature d'inspiration solognote et berrichonne, offrira une immersion totale parmi une centaine d'animaux dont des races anciennes à faible effectif ! Moutons solognots, poules de Contres, ânes grand noir du Berry ou chèvres poitevines... Autant de races méconnues et menacées que les petits comme les grands pourront découvrir grâce à des enclos immersifs et des rencontres au plus près des animaux, pour un moment inoubliable et éducatif ! Avec 6 millions d'euros d'investissement, Beauval signe ici une nouvelle expérience authentique et vivante à ne surtout pas manquer : la ferme la plus attachante de France attend les visiteurs en 2026 !



* Union International pour la Conservation de la Nature



Contact presse :
Audrey Janvier / +33 (0)7 60 39 38 66 / audrey.janvier@zoobeauval.com

Seul parc zoologique français à accueillir des pandas, le ZooParc de Beauval est classé n°1 des zoos de France et n°4 des zoos du monde par TripAdvisor.
Il accueille 35 000 animaux de 800 espèces différentes sur 45 ha.

www.zoobeauval.com